



青対結成十周年記念大会の 開催にあたつて

秋涼の候、皆様におかれましては、ますますご健勝のこととお喜び申し上げます。

日ごろ、市政全般につき、とりわけ青少年健全育成事業には、格別のご理解とご協力を賜り、深く感謝を申し上げます。さて、青少年の非行防止や健全育成に、きわめて大きな役割を果たしております青少年対策推進委員会が、その結成から満十年を迎えました。昭和五十三年、各地（校）区に結成された青少年対策推進委員会は、健全育成活動の中核となり、地域ぐるみで日常活動を開催して、着実にその成果をあげておりますが、結成十周年の節目をステップとして、さらに飛躍を図るべく、このたび記念大会の開催を計画いたしました。

これは、十周年にあたる昭和六十三年度を「青少年健全育成元年」として位置づけ、一層地域に密着した青少年健全育成の自主活動の促進をめざして開催するものです。裏面に大会の日時、要領等をご案内いたしますので、ぜひ多くの皆様からご参加いただきますようお願い申し上げます。近年、青少年をめぐる諸問題が社会的関心を集めていますが、これらは、複雑に交錯する社会情勢が背景となって芽生えるものだけに、その対策は一朝一夕になし得るものではありません。家庭・学校・地域・行政が一体となって、地道でたゆみない努力を続けることが求められております。

新津市の将来を担う子どもたちが健やかに、そしてたくましく成長することを願い、これからも青少年の健全育成を市政の重要な施策の一つとして、取り組んでまいり所存ですので、皆様の積極的なご支援、ご協力を心からお願い申し上げます。

昭和六十三年十月十五日

新津市青少年問題協議会会长

新津市長 斎藤富雄